



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 56/2024

Ciudad de México, a 13 de mayo de 2024.

CDHCM ENCABEZA PRESENTACIÓN DEL INFORME REGIONAL DEL CARIBE Y AMÉRICA LATINA 2023-2024, DEL INSTITUTO INTERNACIONAL DEL OMBUDSMAN

Convencida de la importancia del trabajo colectivo en el ámbito local, regional e internacional, la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, presentó *el Informe Regional del Caribe y América Latina 2023-2024*, del Instituto Internacional del Ombudsman (IIO).

Durante la reunión celebrada en la ciudad de La Haya (Países Bajos), en el marco de la Conferencia Mundial del IIO, destacó que es primordial fortalecer la integración de las Defensorías locales en el trabajo regional, porque de esa forma se reconstruye la atención de los problemas comunes de manera conjunta.

Compartió un vídeo e información sobre la reunión de la Junta Directiva Regional, realizada en la Ciudad de México en marzo de este año, donde se analizó la agenda de los derechos humanos en las Américas.

En el Informe se reportaron las actividades llevadas a cabo en el periodo de 2023 a 2024, tanto de la Presidencia Regional para el Caribe y América Latina (encabezada por la *Ombudsperson* capitalina, Nashieli Ramírez Hernández), así como de 11 de sus miembros.

En el encuentro las y los miembros de la Región expresaron su preocupación en torno a la agenda de los derechos humanos, por ejemplo, los procesos de movilidad humana, violencia y derechos de niñas, niños y adolescentes (NNyA).

También se analizaron procesos de capacitación que llevará a cabo el IIO para sus miembros en materia de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, así como la conformación de un comité editorial para promover diversas publicaciones sobre derechos humanos, entre otros.

Ramírez Hernández explicó que mañana, durante la Asamblea General de la IIO, se presentará el Informe de Gestión como Presidenta Regional para el Caribe y América Latina 2022-2024. Cabe mencionar que fue la primera ocasión que un Organismo Público de Derechos Humanos local mexicano asumió esta Junta Directiva Regional.

Durante esta gestión se trabajó para hacer los procesos más participativos de modo que se reflejaran en opiniones y colaboración de todos los miembros de la región, con el propósito de fortalecer al IIO como institución que verdaderamente brinda apoyo al Caribe y América Latina.

El IIO fue fundado en 1978, y es la única organización global para la cooperación entre más de 200 instituciones independientes de Ombudsman, de más de 189 países en todo el mundo. Está organizado en seis regiones: África, Asia, Asia Austral y Pacífico, Europa, Caribe y América Latina, así como América del Norte.

www.cdhcm.org.mx